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Contenu : 

Les candidat-e-s récemment admis-e-s en formation d’éducateur-trice de l’enfance (CPNE, Pierre-Coullery) ont 
été informé-e-s qu’ils et elles devraient attendre un an, jusqu’à la rentrée 2026, pour commencer leur formation. 
Cette décision, communiquée après les examens, n’avait pas été annoncée en amont. 

Comment justifier qu’une volée entière soit ainsi reportée, alors même que les besoins du secteur explosent avec 
l’entrée en vigueur imminente de la révision de loi sur l’accueil des enfants (LAE3) ? 

Souhait d’une réponse écrite : OUI 
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